



“**NO, NO NO.** Yo no veo esa posibilidad (de que se repita el caso Ricardo Mejía). Son personas completamente diferentes de las que estamos hablando ahora”

Mario Delgado
Presidente de Morena

Desmarca AMLO a su familia de contienda: “No tenemos favorito”

EL PRESIDENTE señala que ni él ni sus hijos ni su esposa se meten en proceso guinda, tras invitación de Ebrard a Andrés López Beltrán.

EL EXCANCELLER realiza gira en Ecatepec con Pío López Obrador; Claudia Sheinbaum en Pachuca: “Quedó atrás el México machista”.

ADÁN ofrece trabajo para vencer inseguridad en Zacatecas; Monreal lanza reproche por exceso de espectaculares. **págs. 5 a 8**

“

ESTAMOS

iniciando una etapa nueva sin tapados, destapes, dedazo, acarrees, sin, ¿cómo le llaman?, cargada, y no tenemos favoritos. Todos los que están participando merecen nuestro respeto y no va a ser el Presidente el que va a decidir

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

”

Niega que su familia o él interviene en el proceso de sucesión

Rechaza el Presidente tener *cargada*: “no tengo favoritos”

AMLO DESTACA su satisfacción por las corcholatas que participan, porque “son aspirantes de primera”; critica que la oposición tenga 50 perfiles para su abanderado rumbo al 2024

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó que él o su familia estén involucrados en el proceso interno de Morena para definir al coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación.

Durante su conferencia de prensa, el titular del Ejecutivo federal fue cuestionado sobre la propuesta que hizo Marcelo Ebrard en su primer día de promoción, como parte del proceso interno de Morena, de crear la Secretaría de la 4T, para la cual inicialmente planteó que la encabezaría Andrés Manuel López Beltrán, hijo del Presidente.

Puntualizó que México vive una etapa en la que el Presidente en turno no va a definir a su sucesor, por lo que subrayó que ni él ni su familia tiene favoritos o están involucrados en el proceso que realiza el partido guinda.

“Estamos iniciando una etapa nueva sin tapados, destapes, dedazo, acarrees, sin, ¿cómo le llaman?, cargada, y no tenemos favoritos. Todos los que están participando merecen nuestro respeto y no va a ser el Presidente el que va a decidir; va a decidir el pueblo, la gente, porque ésa es la auténtica, la verdadera democracia.

“Entonces, mi familia cercana, mis hijos, mi esposa Beatriz, no nos metemos en nada en este proceso”, expresó.

El mandatario destacó su satisfacción por todas las corcholatas que participan, porque aseguró que todos “son aspirantes de primera”.

“Decir que estoy muy contento, pero mucho, mucho muy contento, porque los que están participando son de primera”, remarcó.

López Obrador agregó: “Somos libres. Es que está prohibido prohibir, es que cada quien puede expresarse, pero si se actúa con claridad, ya se sabe que nosotros no tenemos favoritos, ni hombres ni mujeres”.

Comentó que mientras el foco informativo está concentrado en Morena, de la oposición no se conoce su estrategia para elegir a su candidato para el 2024, y señaló que tienen hasta 50 perfiles.

“No se conoce su método de elección, si va a haber encuesta, no va a haber encuesta; dijeron que iban a definir un procedimiento, pero ya llevan 15 días diciendo lo mismo y todavía no aclaran, y hay como 50 aspirantes, pero de eso no se habla, no dicen nada”, mencionó.



Señaló que es interesante que antes el PRI y el PAN engañaron al afirmar que eran distintos: "¿Se acuerdan cómo engañaban? Y nosotros siempre dijimos: 'es lo mismo, es el PRIAN', y ya últimamente ya se descararon. No todos, desde luego, porque hay que respetar a la militancia de los partidos y hay que respetar a los ciudadanos, pero arriba los jefes".

"Imagínense la mentalidad de Claudio

X. González, que es ahora el asesor principal, el jefe de todo el bloque conservador; ¿qué tiene que ver con el pensamiento revolucionario, con el pensamiento del general (Lázaro) Cárdenas, con el pensamiento de Adolfo López Mateos? Nada. ¿Dónde están los ideales? ¿Dónde están los principios?", agregó.

López Obrador dijo que, pese a que la oposición ya se descaró y ahora hace una

alianza "prianista", debe cuidar que el PAN no imponga la postulación de Santiago Creel y haga a un lado a otros.

"Ya estoy viendo que el aparato del PAN está apoyando a Creel y están queriendo hacer a un lado a los demás, ¿no? Entonces no, no pueden hacer a un lado a Xóchitl (Gálvez), ni a Lilly Téllez; todos tienen derecho, todos tienen derecho, todos tienen derecho", consideró.

PÍO Y JOSÉ RAMIRO López Obrador, hermanos del Presidente de la República, el 1 de junio definieron públicamente sus simpatías en favor de dos corcholatas morenistas.

Eldato